

Commune de La Boissière-Ecole

La Bassoria
Septembre 2016 - n° 46Directeur de la publication :
Anne-Françoise GAILLOTComité de rédaction et
Commission communication :
Anne Coër (responsable), Pascal
Le Menn, Gilles Durand, Isabelle
Maurel, Fabrice BequetMairie de La Boissière-Ecole
tél : 01 34 85 01 25
Site web : www.mairie-boissiere-ecole.fr
Courriel : mairie.boissiere-ecole@wanadoo.fr**Naissances :**Lola, Fabienne, Nadine
CASSERT le 28 mai
2016 à Rambouillet.**Mariages :**M. Denis BOUDAN et
de Mme Roxane
POINGT le 02 juillet
2016**Décès :**Mme Odette, Jacqueli-
ne HESSE épouse
RAYNAUD le 07 mai
2016 à Rambouillet, née
le 20 janvier 1930 à PA-
RIS 14^e.**OUVERTURE MAIRIE**

MARDI : 9 H - 11 H ET 16 H

30 - 17 H 45

MERCREDI : 9 H - 11 H

JEUDI : 9 H - 11 H ET 16 H

30 - 17 H 45

VENDREDI : 9 H - 11 H ET

16 H 30 - 17 H 45

SAMEDI : 10 H - 11 H

OUVERTURE EPICERIE

Lundi, Mardi, Jeudi et Ven-

dredi :

7h45 /13h30 et 15h45/19h30

Mercredi : Fermé

Samedi et Dimanche 8h00

/13h00

BIBLIOTHEQUE A LA**MAISON POUR TOUS**

Mardi 17h30/18h30

Samedi 11h00 /12h00

Projet contes

Les élèves de la classe de Cm1/Cm2 et de CP/CE2 ont participé à un projet contes au sein de l'école des Chanterelles. Deux intervenantes, conteuses au château de Breteuil, sont venues travailler avec les deux classes pendant une semaine.

Pour préparer au mieux ce projet, les élèves ont d'abord visité le château de la Boissière Ecole pour découvrir le patrimoine du village. Les élèves ont ensuite été plongés dans l'univers des contes, ils ont écrit leur propre histoire en s'inspirant des lieux qu'ils avaient visités. Cette semaine intense et riche s'est achevée avec une représentation à l'école Hériot devant les parents et une autre, un peu plus tard, devant les élèves de cette même école.

Ce fut une belle semaine de création où chaque élève a trouvé sa place.

CD

Journée Ados du 5 juillet

Mardi 5 Juillet, 14 adolescents du village ont passé ensemble, une journée placée sous le signe de la bonne humeur, avec leurs 4 accompagnateurs, sur la Base de Loisirs de Saint Quentin en Yvelines. La journée a commencé par de l'acrobranche :



pour certains, il a bien fallu rassembler beaucoup de courage et affronter ses peurs!!!

Après un pique-nique, l'après-midi a été consacrée à un jeu de piste, malheureusement raccourci en raison des dégâts causés par les précédentes intempéries.

Ce fut une bonne journée passée à l'extérieur de notre commune..

VV

Inscription ASLBE

Elles auront lieu en salle du conseil

Le mercredi 7 septembre 2016 de 18h à 20h et le samedi 10 septembre 2016 de 10h à 12h

Nouveautés : atelier arts créatifs, dessin (avec un nouveau professeur), rencontre autour de l'art contemporain (le samedi avec des modalités qui restent à définir), chant.

Les activités gym/steps, QiGong, Tae Kwon Doe et yoga sont également encore proposées. Pensez à venir vous inscrire...

10EME EDITION DU CONCOURS MAISON ECONOMOME

L'ALEC SQY et Energies Solidaires, Espaces INFOà ENERGIE des Yvelines, lancent pour la Semaine Européenne du Développement Durable 2016 la 10ème édition du Concours Maison Economome qui récompensera les particuliers Yvelinois engagés dans une démarche de changement de comportements et de transformation de l'habitat économe en énergie.

LES MODALITES DE PARTICIPATION : Tous les particuliers des Yvelines peuvent y participer. Les lauréats seront annoncés lors de la remise des prix en octobre 2016.

Deux catégories de réalisations seront récompensées :

- les constructions neuves (dont les extensions)

- les rénovations, partielles ou totales

LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES DU 1ER JUIN AU 18 SEPTEMBRE 2016 A MINUIT

Pour télécharger le formulaire de candidature, le règlement et en savoir plus sur les précédentes éditions, vous pouvez consulter la rubrique « Particuliers » du site Internet de l'ALEC SQY www.energie-sqy.com et le site d'Energies Solidaires www.energies-solidaires.org dans la rubrique « L'association ».

Pour plus de renseignements, écrivez un courriel à maisoneconomome78@gmail.com.

Pour les habitations du sud des Yvelines, vous pouvez contacter l'ALEC SQY au 01 30 47 98 90.

Commune de La Boissière-Ecole

N° 46

Septembre 2016

LA BASSORIALa Boissière -
École **EDITO**

Avec la rentrée de nouvelles « têtes » seront à découvrir pour nos enfants dans le cadre des activités périscolaires.

En effet, nos animatrices de l'an passé nous quittent pour d'autres projets. Un grand merci à Annie Gaspéroni pour le travail accompli au cours des 16 dernières années à la fois dans le cadre du centre de loisirs, que de l'animation des activités périscolaires, que de l'Amicale Sports et Loisirs. Mme Gaspéroni a su évoluer avec les structures et a travaillé toutes ces années dans le souci du bien être des enfants. Il nous faut saluer son professionnalisme et son dévouement au sein de notre collectivité. Un grand merci aussi à Christine Littaye qui pendant deux années a assuré une animation « rythme dans les pieds » et a donné à nos enfants un aperçu de la rigueur nécessaire à l'apprentissage de la danse. Merci enfin à Valérie Bouffard qui a initié les enfants de l'école - des plus petits aux plus grands - aux joies du chant en chorale pour leur plus grand plaisir et le nôtre.

Annie, Valérie et Christine seront remplacées par Estelle, Anne-Marie et Nathalie. Estelle Dubocq assurera le remplacement d'Annie Gaspéroni pour la garderie et le Centre de Loisirs et proposera à nos enfants des loisirs créatifs autour du potager dans le cadre des nouvelles activités périscolaires. Dans ce même cadre, Anne-Marie Lesueur assurera quant à elle l'éveil musical et le chant choral, Nathalie Rehel proposera des activités multisports en extérieur et intérieur. Patrick Gilot pour sa part poursuivra l'apprentissage aux arts martiaux dans la continuité du remarquable travail mené depuis deux années. Sophie Moidine-Couty continuera avec le même enthousiasme et la même douceur à prendre en charge les plus petits après la sieste pour un temps calme autour des jeux et des contes.

A nouveau un grand merci à ceux qui ont contribué depuis deux ans à faire de ces nouvelles activités périscolaires une réussite pour les enfants et leurs parents. Et bonne chance à ceux qui doivent poursuivre le travail amorcé sur la même lignée...

A.F GAILLOT

Restructuration des lignes de bus

Depuis le 29 août 2016, les lignes de bus qui traversent notre village ont été profondément modifiées. Cette décision qui émane du Syndicat des Transports d'Ile de France a fait l'objet d'après discussions et a provoqué l'indignation légitime d'un grand nombre de personnes qui fréquentent nos lignes.

Les solutions trouvées ne satisferont pas la totalité des usagers mais j'ai tenté avec les maires des communes concernées d'infléchir dans l'intérêt général les décisions prises par le STIF sans toujours parvenir à un résultat. Ainsi le hameau de l'épinette se verra privé de bus au regard du faible nombre d'usagers qui l'empruntent et le hameau de la Gâtine jusqu'à présent desservi par deux lignes n'aura plus qu'une ligne en traversée.

Une belle avancée par contre avec la création de la ligne 60 qui passera en bas du centre village à hauteur de la Ferme de la Tremblaye et qui aura un cadencement important avec un bus toutes les heures de 7h28 à 10h28 (4 allers vers Rambouillet) puis de 16h32 à 20h32 (4 allers vers Rambouillet) pour rejoindre la gare de Rambouillet, et en sens inverse permet de rejoindre sur 8 horaires Mantel la Jolie et de ce fait desservir notre village.

Si ces lignes « grande vitesse » permettent le désenclavement de nos campagnes, il convient que leur mise en place soit faite dans le respect des hameaux et des lignes de dessertes locales, ce qui n'est pas toujours le cas... Promouvoir les transports en commun passe nécessairement par le respect des usagers et le maintien d'un service public de qualité.

Le STIF nous indique que les modifications demandées et obtenues feront l'objet d'une évaluation de fréquentation dès la rentrée.

Aussi, je ne peux que vous inviter à privilégier les transports en bus plutôt que de prendre votre véhicule et ce dans un souci constant de respect de notre environnement. Cette pratique régulière permettra de plus de conforter nos positions afin que les services soient maintenus voir renforcés. Pour plus d'informations sur les modifications d'horaires je vous invite à vous rendre sur le site de TRANSDEV à l'adresse suivante :

http://www.transdev-idf.com/reseau-bus-transdev_ile_de_france_rambouillet

Pour votre complète information, je déplore, et avec moi l'ensemble du conseil municipal, que le conseil départemental n'ait pu maintenir la subvention des élèves lycéens non boursiers. Cette décision va peser lourdement sur les ménages en ce début d'année et n'est pas un message en cohérence avec la volonté de la Région Ile de France de privilégier le transport collectif.

AFG

Site internet de la mairie

Si vous n'en avez pas encore eu l'occasion, sachez que vous pouvez consulter notre site (mis en ligne en juillet dernier), à l'adresse suivante : www.mairie-boissiere-ecole.fr

● Bureau de vote

A noter : pour les prochaines élections le bureau de vote sera installé dans la salle du conseil (attenante à la mairie) puisque les travaux d'accessibilité réalisés par la commune en permettent maintenant l'accès à chacun.

Rappel :
présidentielles : 23 avril 2017 et 7 mai 2017 et législatives : 11 et 18 juin 2017

● Dernière heure : Le toit de l'école fait peau neuve !!

De gros travaux sont en cours sur la partie la plus ancienne de notre école communale. Ces travaux sont entrepris dans le cadre de la dernière opération du contrat rural et vont nous permettre, par une meilleure isolation de la toiture, de faire quelques économies de fonctionnement. Ils seront finalisés pour la rentrée.



Transformateurs transformés...

Le village s'est embellie durant l'été. La commune a fait appel à Coralie Guerlach, une artiste de La Hauteville pour la réalisation de fresques sur les deux transformateurs du village. Vous avez pu la voir en pleine création pendant le mois de juillet.

Dans quelques temps vous pourrez découvrir sur le site internet une vidéo montrant le déroulement de ce projet.

(le film a été réalisé par des membres du cyberspace de Raizeux en collaboration avec la mairie . Pour mémoire, le cyberspace est un lieu créé par la communauté d'agglomération Rambouillet Territoire ouvert aux habitants de plusieurs communes dont ceux de La Boissière Ecole)



Entretien des abords des propriétés et des emplacements au cimetière

Inutile de rappeler que le zéro pesticide c'est mieux pour notre commune.

A compter du 1^{er} janvier 2017, ce sera une obligation pour l'ensemble des espaces publics et c'est déjà le cas pour la cour d'école et les abords de nos écoles.

Depuis plusieurs années nous avons réduit progressivement l'usage des pesticides et ce dans le but de préserver votre santé, d'éviter la dégradation de notre environnement et de favoriser la biodiversité. Ce choix conduit à une perception différente de notre environnement public. Il nous faut accepter la « nature ordinaire » dans les espaces publics et nous féliciter du retour de certaines plantes qui avaient tendance à disparaître depuis quelques années.

Mais l'entretien de notre village est aussi votre affaire ! Vous pouvez nous aider en entretenant vous-même l'extérieur de votre propriété riveraine des voies publiques. Beaucoup d'entre vous procèdent déjà à la tonte de certaines parties enherbées des voies publiques. Nous ne pouvons qu'applaudir et vous féliciter de cette pratique. D'autres fleurissent leurs pieds de clôture, nous l'encourageons aussi dans la mesure où le passage piéton est préservé. Il en est de même au sein du cimetière. Nous vous invitons à entretenir les abords des tombes qui vous appartiennent. Nous recherchons des solutions pour réduire sans « phyto » la repousse des mauvaises herbes. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés des investissements envisagés dans les mois à venir.

Merci en tous cas pour votre contribution à l'entretien de notre village. Le bien commun est le vôtre !

Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur

La Caisse nationale d'Allocations familiales lance une enquête sur le Bafa auprès des jeunes de 17 à 24 ans.

Cette enquête vise à mieux connaître les facteurs positifs et les freins à l'inscription et à l'obtention du Bafa (motivations, facteurs socio-culturels, projet professionnel, accessibilité des formations et des postes, aspects financiers...), et notamment le rôle joué ou non par les aides financières. Elle a également pour objectifs de recueillir des éléments sur l'expérience et le ressenti des jeunes suite à l'obtention du Bafa (pratique de l'animation, apports du Bafa...). Le lien ci-dessous permet d'accéder à un texte invitant à répondre à l'enquête. : <https://cvip.sphinxonline.net/SurveyServer/s/cnafdsr/EnqueteBafa/questionnaire.htm> Ce questionnaire sera accessible jusqu'au mois d'octobre 2016. Pour toute question relative à cette enquête, vous pouvez contacter par email Madame Jeanne Moeneclae de la Direction des statistiques, des études et de la recherche à la Cnaf (jeanne.moeneclae@cnafr.fr)

Hommage à Odette Raynaud...

Madame Odette Raynaud a été durant 18 années au service de notre commune. De 1983 à 1995, elle a œuvré comme conseiller municipal puis en 1995 jusqu'en 2001 elle fut notre Maire.

Le premier Maire féminin pour la Boissière-école, elle rejoint alors les 8% de femmes Maires élues en 1995.

Au cours de son mandat, elle a mis en place un certain nombre de services qui aujourd'hui nous sont indispensables : l'assainissement tout d'abord pour le cœur de village, puis la garderie et le centre de loisirs pour l'ensemble des élèves de La Boissière.

Elle a accompagné par sa connaissance du terrain de grands projets comme la mise en place d'un nouveau Plan d'Occupation des Sols, la réalisation du lotissement des pièces du château et la sauvegarde de notre épicerie communale.

Elle a été enfin un précurseur pour la recherche de projets à mutualiser avec les communes environnantes et a su adhérer en son temps aux syndicats intercommunaux.

Le mandat qu'elle a mené pourrait être avec le recul considéré comme un mandat de transition entre tradition et modernité. Elle a du concilier les mutations de notre village liées à l'arrivée massive de nouveaux habitants rurbains et la volonté de nos anciens de préserver le caractère rural de notre territoire.

Maîtresse femme, Odette Raynaud a développé une forte personnalité. Elle savait être caustique voir cassante mais était malgré tout à l'écoute des désirs de chacun.

Têtue oui - sans nul doute - mais capable de faire évoluer sa vision du monde dans un grand nombre de domaines.

J'ai le souvenir de débats houleux avec les parents d'élèves notamment pour la création de la garderie et du centre de loisirs. Elle nous a tout d'abord opposé un « Y a qua faut Kon » cuisant avant de défendre le projet en conseil et être convaincue par la nécessité d'une prise en charge des enfants dans un cadre sécurisé.

Elle avait le souci de la bonne gestion de sa commune - en bonne mère de famille - et comme telle, elle n'a pas été avare de son temps à notre, à votre service y consacrant ses jours voir ses nuits.

Elle restera un exemple de dévouement à l'intérêt général pour les générations futures. Merci Odette.

A mamie...

C'est un message un peu personnel, adressé à mes cousins et à mes enfants :

A mes enfants qui ont eu la chance de connaître et de partager des moments avec leur arrière-grand-mère. Un mot parce qu'à l'annonce du décès de Mamie ils m'ont dit « elle va nous manquer » :

Nous avons beaucoup pleuré, mais je voudrais vous dire :

Oubliez l'hôpital et la maison de retraite, mamie n'était déjà plus elle-même...

Je voudrais qu'il vous revienne des odeurs, des saveurs, des images ensoleillées, des grogneries, des fous-rire, et des bons petits plats.

Respirez, ayez des souvenirs gourmands : des rôtis et des pots de rillettes... de la crème, ah la crème !...Des clafoutis et des sacs de bonbons toujours remplis qui vous attendaient à chaque visite...

Courez et Souvenez-vous : des jeux dans le jardin, des parties de ping-pong, des ballons, des recherches pour trouver les œufs à Pâques, des gâteaux d'anniversaire de madame Paquet, des cueillettes de groseilles et de cerises, des cafés au soleil...et des gâteaux...il n'y en avait jamais trop...

Souriez et rappelez-vous : la tante Adélys qui oubliait de servir son mari, la cousine hypocrite qui mangeait les gâteaux des autres et du camembert qui, par un moment d'inattention avait gagné la porte... et ce garçon renommé « de la bretelle de mon fusil » par le maître de manège...

Pensez à écrire la chanson à double sens, celle que je ne peux décemment pas citer aujourd'hui, pour pouvoir en rire encore longtemps...

Rappelez-vous aussi son caractère bien trempé, son humour caustique et sa mauvaise foi parfois, mais surtout son cœur énorme ...

Elle vous a fait rire, elle vous a gâtés, elle vous a aiméssouvenez-vous de cela parce que c'était elle, parce qu'elle était vivante, et parce que « rien n'est plus vivant qu'un souvenir »

● Infos

Bibliothèque



La chouette Bibliothèque de LBE sera ouverte à partir du mardi 6 septembre 2016 à 17h30.

Les horaires d'ouverture sont les suivants (sous réserve de confirmation):

Mardi de 17h30 à 18h30

Mercredi de 16h30 à 17h30

Samedi de 11h à 12h

Les prochaines dates pour les animations sont les suivantes:

Mercredi 14 septembre 15h30: **l'heure du conte pour les enfants à partir de 5 ans.**

Vendredi 30 septembre 18h30: **le club des lecteurs**

Retrouvez-nous sur le site internet de la commune et sur notre page facebook accessible depuis le site.

Bonne rentrée littéraire!